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Empresarios admiten que es necesaria más inversión en Durango, tras un 2024
difícil
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El presente año ha sido para diferentes cámaras empresariales, un año complicado y es por eso que el presidente
de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Durango, Francisco Salazar Mendia, señala
la urgencia que existe para atraer más inversión al estado y poder cerrar el año con esperanza para los
empresarios.

En ese sentido, señaló que con poder concretar proyectos que generen inversión al estado se podría estar
arrancando un año muy positivo para la entidad, con lo cual se pudiera beneficiar al desarrollo económico de
Durango.

"Por parte de las cámaras empresariales, debemos reforzar el trabajo en capacitación para que cuando lleguen
empresas que busquen la instalación en el estado, todas estemos capacitadas para brindar un buen servicio",
explicó el presidente https://cmicdurango.com/.

Así mismo reconoció  Salazar lo importante que es que cada empresa cuente con el equipo necesario, así como
que estén actualizadas con la mejor tecnología  para estar a un nivel de competencia.

Por último, explicó el empresario que por parte de la CMIC, se hará un llamado a sus agremiados para trabajar en
conjunto,  y que sea el 2024 un año que se pudiera cerrar con proyectos que se trabajen en el próximo año,
beneficiando así el desarrollo de sus empresas.
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